

LANDESARBEITSKREIS CHRISTLICH DEMOKRATISCHER JURISTEN

Baden-Württemberg

PRESSEMITTEILUNG

18. September 2015

CDU-Juristen wählen neuen Vorstand

Dr. Alexander Ganter als Landesvorsitzender einstimmig bestätigt!

Bei der Landestagung des Landesarbeitskreises Christlich Demokratischer Juristen (LACDJ) Baden-Württemberg stand dieses Jahr die Neuwahl des Landesvorstands an.

Dr. Alexander Ganter berichtete über die erfolgreiche Arbeit in seinen ersten beiden Jahren als Landesvorsitzender. So fanden einige Fachgespräche zu aktuellen Themen und Treffen mit anderen Verbänden statt. Daneben wurden zahlreiche Positionen erarbeitet und in den Willensbildungsprozess der CDU und der Öffentlichkeit eingebracht. Besonders gut seien das kollegiale Miteinander und die gute Stimmung im Landesvorstand, lobte Dr. Ganter. So gab es auch zahlreiches Interesse an der Mitarbeit in diesem Gremium.



Es wurden gewählt: Dr. Alexander Ganter als Landesvorsitzender; als seine Stellvertreter: Frau Gabriele Meister, Dr. Uttam Das, Dr. Hans Jörg Städtler-Pernice und Knut Tropf. Johannes Rothenberger wurde Pressesprecher, Dr. Lars Niesler Schriftführer und Matthias Münker Internetbeauftragter. Beisitzer im neuen Vorstand sind: Dr. Falk Fritsch, Dr. Andreas Grube, Dr. Mathias Josef Herr, Dr. Jens Hofmann, Dr. Helga Lock, Prof. Dr. Ekkehart Meroth, Theodoros Makou, Martin Nürnberger, Johann David Riemschneider, Ariane Spitzer, Martina Sturm, Laura Wehle, Dr. Frank Wenger, Stefan Widder und Evelyn Zemelka.

Der LACDJ unterstützt und berät die baden-württembergische CDU bei rechts- und justizpolitischen Themen und trägt so zur Meinungsbildung bei. Im LACDJ findet sich das breite Spektrum der juristischen Berufsgruppen im Land wieder.